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【報告事項】

①校長あいさつ　　②会長あいさつ　　③学校より２学期を振り返って

①広報すぎなみによると、中学は現役の先生との交流をしている。先生の気持ちが判り、CSをど
のように理解しているか知りたい。３学期に一度やりたい→勤務時間外なので、任意の参加にな
ると思う。アンケートを先生方に配付し意見を聞くことは可能か→アンケートは可能だと思うが先
生方は働き方改革しなくてはならないが、時間が足りてない。CS委員同志が横で繋がり先生の
仕事の改善へ向けてもらえないか→高東小・高中へ打診する。広報誌訂正箇所はVol.4(2021.10)
→（2022.1）、裏面の”次号（vol.5）～”→トル　で１月には印刷配付をする。②エコプロでは浜小の
子どもたちのレベルの高さを皆さんから言われる。タブレットの使い方が上手になり、タイピングも
早くなった。

第６回浜田山小学校運営協議会会議録

浜田山小学校

奥山美奈子

開催日時

開催場所　

令和3年12月20日（月）18時～19時

浜田山小学校　家庭科室

傍聴者人数

出席者（学校）

伊勢校長、関谷会長、吉田寛委員、安藤雅子委員、安藤清隆委員
出席者（委員）

栃倉委員、戸田委員、奥山委員

越山副校長

0人

主な意見

次回の会議日程

令和　4年　1月22日（土）10:30～　クラブ活動見学

浜田山小学校　家庭科室

【協議事項】

①今年度の活動　広報誌について　②意見交換

【報告事項】

①１年間の中で最も長い２学期ももう終わりです。学芸会も自分たちで工夫をしていました。本日は２学期の
締めくくりとして、良い締めくくりにしたいです②日が短くなり暗い中、学童の子どもたちは元気に歩いていま
す。AIの授業では、子どもが楽しそうにプログラミングをしていました。③遠足で校外へ出かけ、体を思い切
り動かすことが出来て良かった。エコプロは、約１０年間支援本部が活動している総合の授業です。毎年
ビッグサイトでブースを設けて子どおの発表をしたり、交流を図っています。今年はコロナの影響で代表者
が発表しました。AI授業は５年目になります。６年生の授業として、慶応大学の協力で今年はプログラミング
をし、車の自動運転など出来るようになった。今回の授業は２月終わりごろ、放送大学で放映される予定。

【協議事項】
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